
安曇野市商工業振興審議会 会議概要 

１ 審議会名   第１回 安曇野市商工業振興審議会                    

２ 日  時  令和２年２月13日 午前・後 10時00分から午前・後 11時00分まで      

３ 会  場  安曇野市役所本庁舎 共用会議室306                   

４ 出 席 者  髙橋会長、丸山学副会長、徳竹委員、小林委員、丸山康富委員、森重委員   

増田委員、小出委員、青木委員、吉澤委員、永田委員、小口委員         

５ 市側出席者 中山副市長、鎌崎部長、降幡課長、嶺村課長補佐、熊井係長、中嶋主任    

        岸田主任                                

６ 公開・非公開の別  公開                              

７ 傍聴人 0人     記者 １人                           

８ 会議概要作成年月日  令和２年２月17日                       

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

（１）開  会   （鎌崎部長） 

  （２）委員自己紹介 （鎌崎部長） 

  （３）市長あいさつ （中山副市長） 

  （４）会長あいさつ （髙橋会長） 

（５）諮問書提出  （中山副市長から髙橋会長へ） 

（６）審議会    （髙橋会長） 

①資格審査報告 （降幡課長） 

    ② 議事       （髙橋会長） 

ア.第２次安曇野市工業振興ビジョン（案）について（熊井係長） 

 

イ.助成制度（工業振興事業）の見直しについて  （嶺村課長補佐） 

 

ウ.その他  今後の日程 

 

③その他 

（７）閉会 

 

２ 審議概要  

ア.第２次安曇野市工業振興ビジョン（案）について 

事務局説明 

  質疑 

 （委員）第２次安曇野市工業振興ビジョンの概要の第３章の１の「安曇野市工業振興連携推

進協議会」にて評価と検証を行ったところ、達成状況は〇が18項目、△が３項目、

×が３項目でしたとあるがこのことについて具体的に説明願います。 

 （事務局）第２次安曇野市工業振興ビジョン（素案）の24ページをご覧ください。ここで

は、現行の工業振興ビジョンを策定した際に設定した目標が実際に達成できたかど

うかというのを一項目ずつ掲載したものです。達成できたものを〇、着手はしてい

るが計画期間内に完了していないものを△、達成できなかったものを×としており

ます。 

 （委員）素案の２ページについて安曇野市総合計画とスケジュールを合わせて策定するとい

うことであるが、総合計画があっての工業振興ビジョンではなくて、総合計画と並

行するものということなのか。総合計画を策定してからのビジョンの策定ではない

のか。 

 （事務局）総合計画策定後であると、総合計画の具現化が遅れてしまうため、並行して策定

し、総合計画の早期実現を目指すこととしました。 

 

 

 

 



イ.助成制度（工業振興事業）の見直しについて 

事務局説明 

  質疑 

 （委員）一事業者当たりの限度額を5,000万円ということであるが、この補助金が続く限り有

効となるものなのか。 

 （事務局）はい。この補助制度が続く限り有効なものとなります。 

 

 （会長）今回いただいた意見については事務局がまとめ、事前に皆様にご覧いただいた上

で、次回審議会で答申案としてまとめたいと思います。 

 

ウ.その他  今後の日程 

（事務局）次回開催日程につきましては、答申案の郵送に合わせ、３月２日又は３月９日近

辺で調整したいと思います。そこでご了解いただいた答申書を市長あて答申いたし

ます。日取りにつきましては市長日程と調整上ご報告させていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

閉会 

 


